
 

九龍城區議會文件第 99/13 號 

(供 2013 年 9 月 12 日第 11 次會議參考) 

 

九龍城各分區委員會於 2012-2014 年第六次會議時所討論的主要事項 

 

紅磡分區委員會 

 

議題 意見 政府部門的回應 

紅磡灣區內放狗熱點的衞

生問題 

紅磡灣區內放狗熱點衞生情況未如理想，委員希望食環署能

增加巡查及清洗次數，並多張貼告示以加強宣傳。 

食環署代表回應指他們在接獲委員所提出的衞生問題後，已

即時在有關地點多加張貼告示。為增加宣傳效果，告示更以

7 種語言提示市民要注意衞生，不要讓狗隻隨處便溺。此外，

該署在有關地點每天均會進行清掃，每星期亦會進行清洗。

如有需要，署方可因應情況而增加清潔次數，以改善衞生問

題。 

 

德民街與紅磡南道交界水

浸問題 

委員指出港鐵公司於德民街與紅磡南道交界正進行工程，在

雨天經常出現水浸情況，對業戶及途人帶來不便，希望有關

部門跟進事件。 

食環署代表回應指該處水浸有可能是路面渠口阻塞所引致，

其後署方已多次派員到該處視察，但未有發現水浸情況，環

境衞生良好，該署會繼續關注該處的水浸問題。 

 

馬頭圍道巴士站衞生問題 委員指出馬頭圍道中國銀行對出的巴士站衞生情況未如理

想，清潔次數不足，而且油漆脫落，影響市容。 

運輸署書面回覆表示巴士公司於 8月 30日已為該巴士站進行

修複及翻新工程。 

 

沙中綫工程時於馬頭圍道

實施交通改道措施安排妥

善 

委員讚揚港鐵公司進行沙中綫工程時於馬頭圍道實施交通改

道措施安排妥善。由於港鐵公司日後需為九龍城迴旋處制定

交通改道措施，而該位置及附近一帶在遇上突發事件或惡劣

天氣時經常出現擠塞情況，故建議港鐵公司在構思有關交通

改道措施時參考馬頭圍道的安排。 

秘書處已將意見書面轉交港鐵公司跟進。 

 



龍塘分區委員會 

 

議題 意見 政府部門的回應 

是次未有討論事項   

 

 

土瓜灣分區委員會 

 

議題 意見 政府部門的回應 

關注土瓜灣區近月多次發

生緊急停止供水事宜 

委員表示土瓜灣區近月多次發生因鹹水/食水管爆裂/滲漏而

緊急停止供水的事故，對居民日常生活帶來不便，並影響環

境衛生，希望有關部門作出改善及加強防範。 

秘書處已將意見書面轉交水務署跟進及處理，正待部門回覆。 

 

 

何文田分區委員會 

 

議題 意見 政府部門的回應 

何文田邨蚊患及區內鼠患

情況 

 

委員指出何文田邨近草叢位置的蚊患嚴重，希望食環署能加

強滅蚊。另外，委員關注區內鼠患情況，並反映食肆集中的

地方較易有鼠患問題，希望食環署能加強清潔工作，保障市

民的食物安全。 

 

食環署代表回應指會加強何文田邨附近草叢的滅蚊工作，並

會在食肆較多的地區重點進行滅鼠工作。 
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